



Protokollauszug

aus der
46. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland
vom 24.05.2023

öffentlich

Top 6 Aktueller Stand der Planungen für die Feuerwache in Neu Fahrland

Frau Dr. Klockow eröffnet den Tagesordnungspunkt und übergibt anschließend das Wort an den Fachbereichsleiter Feuerwehr, Herrn Krawinkel und den Fachbereichsleiter Stadtplanung, Herrn Wolfram. Sie erklären mit Hilfe einer Präsentation den aktuellen Sachstand und beantworten Nachfragen.

Im Zuge der Erarbeitung und Fortschreibung des Gefahrenabwehrbedarfsplanes sei die Leistungsfähigkeit der Feuerwehr geprüft worden. Im Ergebnis wurden Bedarfe sowohl im Potsdamer Westen (höchster Bedarf) als auch im Norden festgestellt.

Um den Bedarf im Potsdamer Norden decken zu können, wird ein weiterer Standort der Berufsfeuerwehr mit ca. 5.000 m² Fläche im Norden Potsdams benötigt.

Als möglicher Standort komme das Grundstück an der Birnenplantage in Frage, da es sich im bereits Besitz der Landeshauptstadt Potsdam befinde. Darüber hinaus befindet sich in unmittelbarer Nähe bereits das Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Neu Fahrland, welche durch die neue Feuerwache gut ergänzt werden würde. Eine Anbindung an die Bundesstraße 2 sei ebenfalls gewährleistet.

Bei der Prüfung handele es sich um eine erste Machbarkeitsstudie.

Bedingt durch den höheren Bedarf im Potsdamer Westen, sei ein Baubeginn im Norden vor 2029 nicht zu erwarten. Bezüglich weiterer Planungsschritte wolle man den Ortsbeirat und auch die Anwohner Neu Fahrlands informiert halten und einbeziehen.